

Humor trifft Expertise: Nachhaltig produzierter VAV Werbespot mit Barbara Schöneberger

Barbara Schöneberger zeigt, warum es sich lohnt, von Experten versichert zu sein: Im neuen VAV Werbespot „Nachbarn“ beweist die beliebte Entertainerin mit Charme und Humor, dass die Haushaltsversicherung der VAV ein verlässlicher Schutz in jeder Situation ist. Die Kampagne läuft seit Jänner 2025 erfolgreich im österreichischen Fernsehen sowie online.

Barbara Schöneberger zeigt als Testimonial der VAV Versicherung einmal mehr, wo der Hammer hängt. Im neuen Werbespot lässt sie sich von zwei Nachbarn einen neuen Flachbildfernseher im Wohnzimmer aufhängen. Nach wenigen Sekunden kracht der Fernseher herunter und hinterlässt nicht nur ein Loch in der Wand, sondern auch einen Einblick in die Nachbarwohnung. Doch typisch Schöneberger bleibt sie gelassen und grüßt fröhlich, denn sie weiß: „Ich bin von Experten versichert.“

Bereits seit Juli 2021 arbeitet die deutsche VHV Versicherungsgesellschaft – wie die VAV ebenfalls Teil der VHV Gruppe – erfolgreich mit Barbara Schöneberger zusammen. Als „Fast-Alleskönnerin“ stößt sie in den humorvollen Werbespots immer wieder an ihre Grenzen, bleibt dabei aber stets schlagfertig und sympathisch.

Kampagne mit „Green Motion“-Label ausgezeichnet

Die aktuelle Kampagne wurde für ihre ressourcenschonende Umsetzung mit dem renommierten „Green Motion“-Label ausgezeichnet. Dieses Siegel steht für ökologisch nachhaltige Film- und Medienproduktionen und würdigt Maßnahmen wie Dreharbeiten an öffentlich gut erreichbaren Locations, vegetarisches Catering, Müllvermeidung und den Einsatz von Ökostrom. Ein „Green Consultant“ begleitete die Produktion, um die Einhaltung der hohen Standards zu gewährleisten.

Die Kampagne wurde von der Agentur Scholz & Friends Hamburg im Auftrag der VHV Allgemeine Versicherung konzipiert und in Zusammenarbeit mit der Berliner Produktionsfirma Zauberberg erstmals als „green production“ realisiert.

„Diese Kampagne unterstreicht, wofür die VAV steht: Verlässlichkeit, Nähe zu unseren Kundinnen und Kunden und ein hervorragendes Preis-Leistungs-Verhältnis. Mit Barbara Schöneberger als Testimonial gelingt es uns, diese Botschaften mit Leichtigkeit und Charme zu transportieren. Das positive Feedback zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind.“, so Dipl.-Oek. Sven Rabe, Vorstandsvorsitzender der VAV Versicherung.

Über die VAV Versicherungs-Aktiengesellschaft

Die VAV Versicherungs-Aktiengesellschaft ist ein innovatives Versicherungsunternehmen, das seinen Kundinnen und Kunden im Segment Schaden/Unfall optimale Lösungen anbietet.

Die VAV ist seit mehr als 50 Jahren in Österreich etabliert und sowohl im Privatkundengeschäft mit den Schwerpunkten KFZ, Eigenheim, Haushalt, Rechtsschutz und Unfall als auch im Firmenkundengeschäft tätig. Hier liegt die Expertise vor allem in den Bereichen Bauwesen, Haftpflicht und Sachversicherung.

Die VAV ist eine Tochtergesellschaft der deutschen VHV Versicherungsgesellschaft mit Sitz in Hannover. Das Unternehmen beschäftigt derzeit rund 180 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Der Vertrieb erfolgt durch unabhängige Makler und Agenten. Ein direkter Abschluss ist online über www.vav.at möglich.

Attachments:

Foto: *Dipl.-Oek. Sven Rabe, Vorstandsvorsitzender der VAV Versicherungs-AG; Copyright VAV*

Rückfragehinweis:

Dr. Sabine Hartzhauser, LL.M.

VAV Versicherungs-AG

Münzgasse 6

1030 Wien

Tel.: +43 1 716 07-704

Email: sabine.hartzhauser@vav.at